
≪平成２６年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

 

【４名９件】         〔平成２６年１２月９日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

１２月１６日 

（火曜日） 

１ 

上地 史隆  議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成２６年１２月８日 

午前９時３０分 

１．認知症高齢者の失踪対策について １ 

２ 

 品田 好博 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成２６年１２月９日 

午前１１時２５分 

１．まち・ひと・しごと創生法にどう対処しよ

うとしているか 

２．小型家電の回収の成果は 

３．健康増進トレーニングルームの事業成果は 

２ 

３ 

 齋藤 宏司 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成２６年１２月９日 

午後３時１０分 

１．ふるさと納税について 

２．防災全般について 

３．介護保険施設の待機者について 

３ 

 

４ 

田中 裕之 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成２６年１２月９日 

午後３時２１分 

１．小中一貫教育について 

２．教育のＩＴ化について 
４ 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いし

ます。 

※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 上 地 史 隆  議員】           Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．認知症高齢者の失

踪対策について 

 

 

 

 

① 認知症高齢者が失踪した場合、町はどのような対策を

行うのか。 

 

 

 

 

 

 

 

② 今後、増加する認知症高齢者に対して、どのような対

策を考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 品 田 好 博  議員】           Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．まち・ひと・しご

と創生法にどう対処
しようとしているか 

① 人口減対策の工程表となる総合戦略の策定についての

対応は 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．小型家電の回収の

成果は 

① 両地区の拠点回収場所と回収量は 

  当初、回収目標はあったか 

 

 

 

 

 

② 回収に際しての周知と啓蒙は 

 

 

 

 

 

町 長 

３．健康増進トレーニ

ングルームの事業成
果は 

① 事業の現況と成果について 

  利用者の状況は 

 

 

 

 

 

② 問題点について 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ７番 齋 藤 宏 司  議員】            Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．ふるさと納税につ

いて 

 ふるさと納税制度は、地方自治体間の税収格差を是正す 

る方策として平成２０年から始まりました。本町でもふる 

さと納税については、「大空町ふるさと応援寄附金」という 

事業名称にて取り組まれていますが、「ふるさとを大切にし 

たい、元気にしたい」と願い、まちづくりを応援してくだ 

さる方々の寄附の状況について伺います。 

 

 

町 長 

 

２．防災全般について  国内の至る地域で、地球温暖化の影響を受けた台風やゲ 

リラ豪雨による様々な災害が見られるようになりました。 

また、冬期間の暴風雪による国道・道道・町道の通行止め、 

交通機関等のマヒに伴う緊急避難も記憶に新しいところで 

す。さらには、９月２７日の死者５７名・行方不明者６名 

の大惨事となった御嶽山の噴火では、残念ながら本町出身 

者の方も被害に遭われてお亡くなりになられました。ご家 

族・ご親戚の皆様に対して、心からご冥福を申し上げます。 

天災は、いつやってくるか分かりません。そのために、日 

頃から様々な災害等に備えておかなければなりません。そ 

こで、本町における防災全般に係る次の点について伺いま 

す。 

① 防災教育と知識の普及、啓発活動について 

 

② 町の防災関連備蓄の状況と防災グッズについて 

 

③ 防災訓練の強化と自主防災組織について 

 

④ 災害時における社会的弱者の避難誘導について 

 

町 長 

３．介護保険施設の待

機者について 

 少子高齢化や核家族化の進展により、全国的に介護保険 

施設への入所希望者が増加していますが、本町における待 

機者数と、施設の今後の対応策について伺います。 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 田 中 裕 之  議員】            Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．小中一貫教育につ

いて 

① 小中一貫教育について、所見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

② 将来的に大空町でも小中一貫校を創設する考えはある 

のか。 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

２．教育のＩＴ化につ

いて 

① 文科省の推進する「教育のＩＴ化に向けた環境整備４

か年計画」とはどういうものか。 

 

 

 

 

 

 

 

② 大空町の教育のＩＴ化に向けた環境整備はどれくらい

進んでいるか。 

 

教育長 

 


